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Warum ist Latein eine wichtige Sprache?  
„Der oft gehörte Satz „Latein ist eine tote Sprache" könnte nicht ferner von der 
Wirklichkeit entfernt sein. Zwar wird Latein heute (abgesehen vom Vatikan) tat-
sächlich nicht mehr gesprochen, jedoch bedeutet Latein lernen mehr als nur eine 
Sprache zu lernen!  
Man lernt nicht nur die Sprache, sondern vor allem auch die Kultur und Geschichte 
des römischen Reiches kennen. Es ist spannend in diese hochentwickelte Gesell-
schaft einzutauchen. Außerdem sind die Einflüsse dieser Zeit bis heute in vielen 
Bereichen der Gesellschaft - von der Politik, über die Architektur bis hin zum Militär 
- sichtbar. Latein zu lernen ist darüber hinaus sehr hilfreich beim Aneignen weiterer 
Sprachen, wie Spanisch, Italienisch oder Französisch. 

 


